
 
 
 
  
     L'INTERVIEW DE PASCAL COUERET FAIT PAR BERTRAND BOUYER – DECEMBRE 2015 

 
 

BB: Pour ceux qui ne te connaissent pas dis-nous en quelques mots 
 ton arrivée au FCB?   
 

 

PC: De mémoire il s'agissait de la dernière année de Cajou (Casimir Zuraszek) .  
 Cela doit correspondre à la 1ère année du FCB 
A l'époque j'avais arrêté le foot pour faire du tennis et mon père Michel  
travaillait avec Hubert Gallard à la FIMEC. 
Du coup, en discutant ensemble ils m'ont convaincu de venir rejoindre le FCB 
 alors qu'auparavant j'avais fais  quelques saisons à la Joyeuse de Sainte Christine . 
Je venais en mobylette du Pin en Mauges et j'ai trouvé un club sympa et convivial!! 
 

 
BB: Tu peux nous expliquer ton parcours au sein du FCB? 
  
PC: Je me souviens d'une finale de challenge de l'Anjou perdue 2-1 contre  l'intrépide d'Angers en -17 ans. 
Puis j'ai intégré les équipes séniors et c'est Régis Morillon qui m'a placé en tant  que latéral droit 
 alors que je jouais toujours attaquant auparavant. 
Ensuite j'ai connu les "belles années" avec 2 coupes de l'Anjou, 3 finales de coupes  de l'Atlantique  
et une montée en DH!! 

BB: Quelle est ta dernière saison au FCB? 
 
PC: Cela devait être en Mars 2010, je jouais alors en équipe 3 coachée par Mika Gallard. 
Un match contre Saint Pierre Montlimart ou se fut la blessureau genou qui sonna  la fin de ma carrière. 

 BB: Ton meilleur souvenir? 
 
PC: Difficile tellement il y en a eu mais si je dois en souligner un je dirais  la coupe de l'Anjou  
 à Saint Macaire en Mauges 

BB: As-tu une anecdote particulière à nous délivrer? 
 
PC : Non pas une spécialement mais je me rappelerais longtemps de  
nos chansons paillardes  et de nos bringounettes!! 
Nous n'étions pas les meilleurs mais nous étions une équipe de copains 
 et cela nous a beaucoup aidé dans nos résultats. 
 

 
 
 

 



 
 
 BB: Tu suis encore les résultats du FCB ? 
PC: Oui je jette toujours un œil le lundi sur les différents résultats. 
 
BB: Tu fais toujours du sport, foot ou autre activité? 
  
PC: Suite à mes problèmes de genou j'ai fait une bonne pause mais j'ai repris le tennis  
dernièrement à Saint Macaire en Mauges. 
Et pour le foot je suis mon fils Thomas qui pratique en U7 à Saint Macaire. 
  
 BB: Le mot de la fin Pascal, as-tu un message à délivrer à nos équipes du FCB ? 
PC:   Surtout amusez-vous bien et prenez beaucoup de plaisir sur les terrains!! 

 

e t prenez  
  
 
 
 


